

そんなことが…理由になるか！

「仕事で急いでいた…」

「よけられたと思って…」

北海道 2日間で5件 「死亡事故多発警報」 日没前後の薄暮時に事故多発

2019年12月20日 15時58分

道内では18日から19日にかけて交通死亡事故が5件相次ぎ、今年に入ってからの死者数は150人となりました。道は「交通死亡事故多発警報」を全道に出して、安全運転を呼びかけています。

この警報が出されるのは今年3回目となります。

また、道警によりますと、日没前後の薄暮時などにお年寄りが車にはねられる事故があとを絶たないということで、歩行者に対しても反射材を身に着けるなどの対策を求めていきます。

トラックの男性 「急いでいたので」

交差点 対向車線から右折してきた車と衝突

ケガを負わせ、そのまま逃走

◇「仕事で急いでいた…」 そんなことが理由になるか！◇

2019/12/20(金) 23:20

警察は20日、過失傷害とひき逃げの疑いで、会社員の男（58）を逮捕した。逮捕容疑は、同日午前5時20分ごろ、神奈川県の交差点でトラックを運転中、対向車線から右折してきた男性会社員（49）の乗用車に衝突。男性にけがを負わせ、そのまま逃走した、としている。警察によると、容疑者は直後に現場に戻ってきた。調べに対し、容疑者は「急いでいたので立ち去った。大きな事故なので戻らないとまずいと思った」と供述している。

トラックの男性 「よけられたと思って」

交差点 自転車と衝突 女子中学生をひき逃げ

◇「…と思って」 そんなことが理由になるか！◇

2019/12/20(金) 22:00

警察は20日、過失運転致傷とひき逃げの疑いで、男（47）を逮捕した。逮捕容疑は、20日午前7時40分ごろ、滋賀県の交差点で、女子中学生（13）の自転車にトラックで衝突し、左足に軽傷を負わせ、そのまま逃げた疑い。男は「よけられたと思っており事故の認識はない」と、容疑を否認しているという。